
Jahreshauptversammlung 
Freitag, den 24.11.2019, 17:15 – 19:05 Uhr 

 

Vorstand: R. Haak, O. Boldt, G. Sack, E. Blauser, J. Richter 

Entschuldigt: P.Döhmann 

 
Tagesordnung: siehe Einladung vom 21.10.2019 

 
Veranstaltungsleitung: Durch die Versammlung führt R. Haak. 

 
Begrüßung der Mitglieder durch den Vorstand 
 Vorab spricht R. Haak allen Helfern und Vorstandsmitgliedern seinen  

Dank aus. 
 
1. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung der Versammlung ohne  
    Gegenstimmen und Mitgliederanträge 
 Eröffnung der Hauptversammlung mit 33 stimmberechtigten Mitgliedern. 

 
2. Berichte des Vorstands 

Vorsitzender: R. Haak berichtet über die Trainersituation, die Bewirtschaftung des 
Clubhauses und über die Kooperation mit dem GTK. 
Geschäftsführer: Bei der Erläuterung des Wirtschaftsberichts 2018 / 2019 haben 
keine Beanstandungen der Kosten- und Nutzungsrechnungen vorgelegen. 
Sportwarte: Jahresbericht 
Jugendwartin: Da die Jugendwartin nicht anwesend ist, erfolgte der Bericht auf der 
Jugendversammlung. 

 
3. / 4. Bericht der Kassenprüferinnen: 
 Die Kassenprüfung vom 17.10.2019 durch die Prüferinnen Monika Brauck- 

mann / Uschi Groß wurde als korrekt und einwandfrei befunden. Die von den  
Kassenprüferinnen vorgeschlagene Entlastung des Vorstandes wurde mit 30  
Ja, 3 Enthaltungen und 0 Gegenstimmen angenommen. 

 
5. Neuwahlen: 
 a) Geschäftsführer 
 Vorschlag: Oliver Boldt (bereit) 
 Oliver Boldt wird mit 32 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung, 0 Gegenstimmen gewählt. 
 
 b) Zwei stellverstretende Vorsitzende 
 Vorschläge: Gerd Sack und Michelle Zöller (bereit) 
 Sowohl Gerd Sack, als auch Michelle Zöller werden mit jeweils 32 Ja-Stimmen, 1  
 Enthaltung gewählt. 
 
 c) Kassenprüfer/innen 
 Vorschlag: Monika Brauckmann (bereit), Uschi Groß (bereit) 
 Beide werden mit jeweils 32 Ja-Stimmen, je 1 Enthaltung wiedergewählt. 



 
 d) Jugendwart / in 
 Vorschlag: Abderrahim Berrihi (bereit) 
 Abderrahim Berrihi soll auf der Jugendversammlung am 07.01.20 gewählt werden. 
 Unterstützt werden soll er durch Claudia de la Fuente. 
 
6. Wahl eines Festausschusses 2020 
 Vorschlag: Eti Blauser (bereit), Alfred Krusenbaum (bereit), Ina Kolodziej (bereit) 
 Alle Drei werden mit 33 Ja-Stimmen gewählt. 
 
7. Wahl des Sportausschusses 2020 
 Vorschlag: Erwin Blauser (bereit), Jürgen Jankowski (bereit), Frank Kolodziej  
 (bereit) 

Alle Drei werden mit 33 Ja-Stimmen gewählt. 
 
8./9. Platzpflege / Pflege des Vereinsgeländes 
 Es bildet sich ein „Platzgremium“, aus Frank Kolodziej, Jürgen Schirmer, Abderr- 

ahim Berrihi und Alfred Krusenbaum, welches sich um die Platzpflege bzw. deren  
Organisation kümmern soll. 
 
Für die Pflege des Vereinsgeländes sollen Heiner Pätzold und Werner Diehl  
zuständig sein. (Beide bei JHV abwesend) 
 
Darüber hinaus wird der Vorschlag gemacht die Mülleimer von den Plätzen zu  
entfernen und einen zentralen Mülleimer aufzustellen. 

 
10. Mitgliedsbeitragserhöhung ab 2020 
 Hinsichtlich der finanziellen Situation des Vereins wird über eine Beitragserhöhung  

diskutiert, mit Hinweis auf die länger zurückliegende letzte Erhöhung. 
Ein Einmalzahlung wird abgelehnt. 

! Eine Erhöhung der Beiträge um 12,5 % wird einstimmig angenommen. 

Eine gestaffelte Einziehung per Lastschrift soll ermöglicht werden. 

 
11. Pflichtstunden 2020 
 Der Antrag auf Pflichtstunden (3 Std./Person), ersatzweise Geldzahlung (25€/Std.),  

der Mitglieder (Männer & Frauen, 18 – 65 Jahre) wird einstimmig angenommen. 
 
12. Schnupperjahr für Neuanfänger in 2020 
 Das Schnupperjahr 2020 (Erw.120€ / Jugend 50€) wird mit 32 Ja-Stimmen  

und 1 Enthaltung angenommen. 
 
13. Tagesordnungspunkte gemäß Mitgliederanträgen 
 Es liegen keine Anträge vor. 
 
14. Bewirtschaftung des Clubhauses 

Es wird über die Situation in 2019  berichtet und die zukünftige Situation diskutiert. 



Einstimmig wird die Idee angenommen über die Bewirtung weiter Pachteinnah- 
men zu erzielen. 
Eine Bewirtung werde sich voraussichtlich nur rentieren, wenn ein öffentlicher  
Gaststättenbetrieb ermöglicht wird, was ebenfalls einstimmig angenommen wird. 
Aktuell gibt es Interesse von einem Griechen. 
 
Die Pachtvergabe / Bewirtschaftung soll weiterhin öffentlich über Presse / Internet  
beworben werden. 

 
15. Verschiedenes 
 Altballverkauf: 
 Claudia de la Fuente erzielte damit 128€ für die Jugendkasse. 
 
 Sitzbänke auf den Plätzen: 
 Diese sollen repariert / erneuert werden. 
 
 
 
Schließung der Jahreshauptversammlung um 19:05 Uhr. 
 
 
 
 
 
 
_____________________         _____________________         _____________________ 
Vorsitzender                               Geschäftsführer                          Schriftführerin 


